



Der neue Jahrgang wird an der HfÖV begrüßt

Er ist sehr stark dieser Jahrgang! 120 junge Frauen und Männer, davon 20 aus Bremerhaven.

Gestern Nachmittag wurden sie offiziell in der HföV von der Rektorin, Prof. Dr. Greuel, dem PVP, Herrn Fasse, Herrn Müller aus Bremerhaven und dem Fachbereichssprecher, Prof. Dr. Wehr begrüßt. Neben den warmen Willkommensworten wurde jedoch auch klar zum Ausdruck gebracht, dass alle auf die Eigenmotivation der neuen Kolleginnen und Kollegen zählen. Denn: Ohne eine große Bereitschaft zum Lernen ist dieses Studium, mit all seinen körperlichen und geistigen Ausbildungsinhalten nicht zu schaffen.

Am heutigen Tag hieß es denn auch schon im Morgennebel anzutreten, um all die administrativen Informationen zu bekommen, die zu Anfang so nötig sind, bevor es dann Montag zum Einkleiden geht.

Wir wünschen den neuen Kolleginnen und Kollegen alles Gute für ihre Ausbildung bei der Polizei Bremen!

